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校長氏名

本年度の取組についての評価

平成27年度　学校関係者評価書
学校名 和歌山市立吹上小学校

教育目標

作成日

内　田　敏　夫

◇出前授業を活用した豊かな体
験活動やホンマモン体験の推進
は、とても賛同できる。また、人間
性を高める教育の根幹である人
権意識の高揚は、各教科学習や
道徳の授業を通して努めていた
だいているとのこと。今後も続け
ていただきたい。

◆「チーム吹上」は、私たち学校評価・評議委員会や保護者、地域の方々に活力を与えてくれた。今後は、
積極的な応援や働きかけ、校区内の安全性をさらに充実すると共に、PTA活動や地域の活動、とりわけ土
曜チャレンジにも積極的に関わり、たくさんの方々に参加してもらえるような働きかけをしていきたい。

その他のご意見

○「チーム吹上」は、学校・地域・社
会…みんなで吹上の子どもを育てて
いこうとする意識につながりとても良
いと思う。
○ゲストティーチャーによる出前授
業や豊かな体験活動の推進は、子
どもの感性を高める上でとても良
い。今後も続けていっていただきた
い。

○考えを説明するために書くことは、
課題をより深く理解する上でとても大
切なことだから続けてほしい。また、
図書室の環境づくりに力を注いでほ
しい。
○体力向上のための朝のバスケット
ボールや陸上運動の取り組みは、と
てもよく学校の勢いを感じる。今後も
続けていっていただきたい。

◎文武両道をスローガンに掲げて学
校教育を推進することには賛成だし
とても良いことだと思う。
◎様々な学習アプリを使った授業が
実現できたらと思う。

◆学校の取り組み・親としてどうある
べきか…といった内容を知らせてく
れているので、学校の様子が良く分
かったり親として考えさせられたりす
る良い機会となった。また、土曜チャ
レンジや放課後開放、各種団体へ
の開放が功を奏し、子どもたちが伸
び伸びと活動できる良い機会となっ
ている。

◇指導方法の工夫改善を図った
り、自分の考えを「書く」・「説明す
る」・「つなぐ」を大切にした授業を
進めることは、とても大切で今後
もしっかりと進めていただきたい。
また、一人一人を大切にした指導
や、読書の推進、外遊びを奨励な
ども併せて進めていただければ
有り難く思う。

◎今後も重点目標に示した三項目
を中心に様々な方法で取り組みを進
めていって欲しい。また、書道教室
や合唱など、保護者やOBに学校を
開放していただいていることはあり
がたく今後も続けていって欲しい。

○様々な方法で学校の取り組みを
知らせていただくことから、保護者と
の信頼関係が構築されている。今後
も続けていってほしい。
○参観の後の懇談会への参加（特
に同和・人権）が少ないように思わ
れる。教師と保護者の有意義な交流
の機会になることを望む。

◎様々な体験活動は、子どもたちの
より良い育ちにつながることは間違
いない。今後も続けてほしい。
◎今後の出前授業では、小学生のう
ちに「情報モラル教育」していただき
たい。SNSやスマホの使い方が今後
大切になってくる。

平成　28年　2月　26日

ゆたかな心 確かな学力

◇本年度の重点目標は、とても
大切であり子どもたちには必要な
ことから、来年度もぜひとも進め
ていただきたい。とりわけ、学校
の様々な教育活動を「たまも」や
「学年・学級通信」を通して知らせ
ていただくことは有意義であり今
後も続けていただきたい。

開かれた学校

◆今後とも「チーム吹上」を合言葉
に、教師と子どもの信頼関係を大切
にしていっていただきたい。また、い
ろんな人と関わったり、様々な体験
活動をすることで、お互いのコミュニ
ケーション力を育むことも併せて進
めていっていただきたい。

◆算数科や道徳、各教科学習のみ
ならず、体力向上のための朝のバス
ケットボールや陸上運動の取り組み
は、御苦労だが大変良いことだと思
う。希望者だけでなく全員参加となれ
ば…と思うが。また、「うちどく」を週
末の宿題にしていただけたら読書の
良い習慣が身につくと思うのですが
…。

開かれた学校 ゆたかな心 確かな学力

新しい時代を切り拓く、心豊かでたくましい人間を育成する
(ふ）深く考え、進んで学ぶ子 (き)気概をもち、めあてに向かって働く子

(あ) あったかい心をもち、なかまとみがきあう子 (げ)元気いっぱい、体をきたえる子


